

# Sickershäuser Siedler neu aufgestellt

*Herbert Emmerich ist zum Vorsitzenden gewählt worden*

**SICKERSHAUSEN** (ro) Mit einer komplett neuen Mannschaft an der Spitze will sich die Siedlervereinigung Sickershausen wieder neu beleben. Seit einer ersten „Erkundungsversammlung“ im Januar hat sich der Mitgliederstand von 18 auf 34 fast verdoppelt. Mit den erfolgreichen Neuwahlen blicken die „Siedler“ nun optimistisch in die Zukunft.

Aufatmen auch beim bisherigen stellvertretenden Vorsitzenden Heinz Stich, der nach dem Tod von

Hilde Düll die Geschäfte der Vereins führte: „Das ist ja wunderbar gelaufen, ich hatte schon etwas Bammel gehabt.“ 1968 hatte sich der Verein aus der Siedlervereinigung Kitzingen heraus als eigenständiger Verein gegründet.

Baumschnitt- und Spritzkurse, Informationen rund um Haus und Garten, Tagesausflüge und die Weihnachtsfeier wurden allerdings in den vergangenen Jahren immer weniger angenommen. Dazu kam eine Über-

alterung der Mitglieder, da jüngere Hausbesitzer nur wenig Interesse an einem Vereinsbeitritt zeigten.

Nach einem Treffen im Januar und dem dort gezeigten Interesse, das sich an den gestiegenen Mitgliederzahlen deutlich macht, fand Stich zusammen mit dem Vorsitzenden der über zehn Mal größeren Siedlervereinigung Kitzingen, Heinz Gilles, den Mut, eine Generalversammlung zur Wahl eines neuen Vorstands einzuberufen. Und wie der Dienstagabend zeigte: Zu Recht, denn alle Vorstandsposten wurden neu besetzt.

Vorsitzender ist nun Herbert Emmerich, sein Vertreter Robert Heinkel, die Kasse führt („weil rechnen kann ich besser als schreiben“) Harald Steinberger, Schriftführerin ist Brigitte Steinberger; Kassenprüfer sind Hans Steinberger und Rainer Endres, Beisitzer sind Erwin Steinberger, Matthias Heinkel, Gerhard Waldmann und Heinz Stich. Emmerich möchte die Traditionen des Vereins wieder aufleben lassen, Tipps um Haus und Garten geben, den Ausflug wieder durchführen und wenn möglich jährlich ein Fest der „Siedler“ organisieren. Als Dank für seine Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen, gibt es für Emmerich einen Obstbaum vom Kitzinger Siedlerverein.



**Gewählt:** Herbert Emmerich, Robert Heinkel, Brigitte Steinberger und Harald Steinberger (von links) führen die Siedlervereinigung Sickershausen.

FOTO: ROBERT HAASS